

# Regierungsratsbeschluss

vom 5. September 2022

Nr. 2022/1356

## Empfang der Staatskanzlei Basel-Stadt

---

### 1. Erwägungen

Am Freitag, 16. September 2022, 09.45 Uhr, findet der Empfang der Staatskanzlei Basel-Stadt statt. Die Rathausführung wird durch Staatsschreiber Andreas Eng durchgeführt.

### 2. Beschluss

Auf Gesuch hin wird den ca. 25 Teilnehmenden um ca. 10.15 Uhr ein Apéro im Steinernen Saal, Rathaus Solothurn, offeriert. Die Kosten gehen zu Lasten des Allg. Kredites des Regierungsrates, Konto 3109000, KST. 1006, und sind durch die Staatskanzlei anzuweisen.

Die Organisation des Apéros erfolgt durch die Staatskanzlei.



Andreas Eng  
Staatsschreiber

### Verteiler

Staatskanzlei 4 (eng)

Amt für Finanzen

Rathausabwart

Standesweibel

Staatskanzlei des Kantons Basel-Stadt, Irene Epp, Rathaus, Marktplatz 9, 4001 Basel